

■ **Arius Treuhand AG**, in Hergiswil NW, CH-150.3.001.231-6, Aktiengesellschaft (SHAB Nr. 203 vom 20. 10. 2008, S. 8, Publ. 4697100). Firma neu: **Arius Treuhand AG in Liquidation**. Gemäss Verfügung der Eidg. Bankenkommision vom 29. Oktober 2008 wurde über die Arius Treuhand AG mit Wirkung ab Donnerstag, 30. Oktober 2008, 08.00 Uhr der Konkurs eröffnet. Die Gesellschaft wird zum Zweck der Konkursliquidation unter der Firma 'Arius Treuhand AG in Liquidation' weitergeführt. Die bis anhin eingetragenen Vertretungsbefugnisse werden gelöscht. Markus Häusemann, von Bern, Münchenbuchsee und Egliswil AG, in Kräiligen, und Christoph Käser, von Leimiswil BE, in Burgdorf, werden als Konkursliquidatoren eingetragen und vertreten die 'Arius Treuhand AG in Liquidation' mit Einzelunterschrift. Eingetragene Personen neu oder mutierend: Häusemann, Markus, von Bern und Münchenbuchsee und Egliswil, in Kräiligen (Bätterkinden), Konkursliquidator, mit Einzelunterschrift [bisher: Untersuchungsbeauftragter]; Käser, Christoph, von Leimiswil, in Burgdorf, Konkursliquidator, mit Einzelunterschrift [bisher: Untersuchungsbeauftragter].
Tagesregister-Nr. 1603 vom 10.11.2008
(04733690 / CH-150.3.001.231-6)